



Arropan partidos a Santiago Taboada

La cúpula del PRI, PAN, PRD e incluso de Fuerza Cívica se han unido para arropar, para manifestar su apoyo al alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, quien el día de ayer se anunció estaría presuntamente vinculado con el llamado cártel inmobiliario. Es una persecución contra la oposición a lo que atribuyen estos señalamientos en contra de Santiago Taboada, es una persecución política porque le tienen miedo, así lo afirmó Santiago Creel, así lo dice Kenia López, así lo dicen los líderes de los partidos Marko Cortés del PAN y Alejandro Moreno, del PRI, el Gobierno federal tiene miedo de perder la Presidencia en 2024.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAxvdA3Wpr8KlvA&id=75F18D3264FEE48F%214448&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>